
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Betriebsausschusses Straßen am 19.09.2017 
 
 
 
 
12 Antrag bzgl. Wiederherstellung der Wegerabatte an den Wirtschaftswegen in Erftstadt   

241/2017 
 
Entsprechend der Stellungnahme der Verwaltung soll der Antrag 241/2017 mit dem Kreis- und 
Stadtlandwirt sowie den Ortslandwirten in der jährlich stattfindenden Gesprächsrunde erörtert     
werden. Die Verwaltung wird hiernach entsprechende Maßnahmen ergreifen, um den                   
ursprünglichen Zweck der Bankette wiederherzustellen. Ggfs. müssen in einigen Fällen Sanie-
rungsmaßnahmen beauftragt werden. Den Verursachern sollen die Kosten soweit möglich, in 
Rechnung gestellt werden. Die Sanierungsmaßnahmen sind im Spätherbst bzw. im Winter durch-
zuführen. 
 
Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 




